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                         VERBALE   DI   ASSEMBLEA   ORDINARIA   N. 18   DEL  16   NOVEMBRE  2022 

Oggi  16 novembre 2022, con inizio alle ore  11,00 e in seconda convocazione, si è tenuta a Roma, Via Pisanelli, n. 39-
41,  presso la sala riunioni dell’Albergo Etico, l’Assemblea dei soci  di Lef - Associazione per la legalità e l’equità fiscale 
APS,  convocata dal presidente con atto del 25 ottobre 2022, inviato in pari data e contestualmente agli indirizzi di 
posta elettronica dei singoli associati , per la discussione del seguente ordine del giorno: 

1) Rinnovo cariche associative (presidente e componenti del Consiglio Direttivo); 

2) Varie ed eventuali. 

Sono presenti i seguenti soci:   Busa Vincenzo, De Mutiis Orlando, Di Iorio Carlo,  Fabbrocini Pasquale, Inzana 

Antonino, Molinari Silvano, Ricci Gilberto, Riccioni Vittorio, Romano Massimo,  Silvagni Saverio e Cerasa Luciano 

I seguenti altri soci hanno conferito delega come di seguito indicato, nel rispetto del limite statutario di tre per ogni 

delegato: 

   - a Busa Vincenzo i soci Balsamo Mario, Capula Angelo e Ciarla Stefano;  

   - a De Mutiis Orlando i soci Orsomando Vittorio, Paolozzi Mario e Scauda Giuseppe;       

   - a Di Iorio Carlo i soci Abatemattei Annamaria, Gasparri Tamara e Saccone Oreste; 

   - a Fabbrocini Pasquale la socia Pace Paola; 

   - a Inzana Antonino i soci Zecca Laura e Zizzari Biagio;   

   - a Molinari Silvano i soci Abatino Federico, Covello Cosmo e Di Filippo Maria Grazia; 

   - a Ricci Gilberto i soci Mattei Emanuele e Orsi Massimo; 

   - a Riccioni Vittorio i soci Ardito Vincenza Rosaria, Ciconte Maria Rosaria  e De Sio Ciro; 

   - a Romano Massimo i soci Di Fiore Michele, Gencarelli Rosaria e Marullo Rosa; 

   - a Silvagni Saverio i soci Albano Anna e Monacelli Antony 

  I soci presenti per delega sono in totale 25; 

  Totale soci con diritto di voto presenti direttamente o per delega  N° 35   (25+10) 

  Le funzioni di segretario vengono svolte dal socio Tesoriere Silvano Molinari. 

                                          Il presidente, constatato che 

− l’assemblea è stata convocata per il giorno15 novembre 2022 in prima convocazione e per  il  giorno 16 novembre 

2022 in seconda convocazione 

o  la prima convocazione è andata deserta; 

o in base all’art 7, comma 12, dello Statuto, le deliberazioni dell’assemblea sono prese in prima 

convocazione a maggioranza di voti e con la presenza di almeno la metà più uno degli associati, iscritti nel 

registro di cui all’art 5. In seconda convocazione sono prese a maggioranza dei voti ed hanno validità 

qualunque sia il numero degli intervenuti;i 

-.   I  soci presenti e quelli che hanno conferito delega (in tutto 35 soci ) sono in regola con il pagamento della quota    

     associativa 2019; 
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dichiara validamente costituita l’Assemblea in seconda convocazione e propone di esaminare i vari punti dell’ordine del 

giorno; le funzioni di segretario vengono svolte dal Tesoriere Silvano Molinari 

Preliminarmente il Presidente sottolinea l’importanza della riunione odierna, la prima “in presenza” dal 2019, ma 

purtroppo anche la prima senza la partecipazione di Lelio Violetti, che ci ha lasciato nello scorso mese di giugno. Il 

vuoto lasciato da Lelio è enorme, sia sotto l’aspetto umano per il venir meno della sua costante disponibilità e 

affabilità, sia sotto quello professionale, essendo stato fin dall’inizio l’ideatore ed il curatore del Rapporto annuale 

sull’Irpef, che tanto lustro ha dato alla nostra Associazione. Tutti i presenti si uniscono al ricordo affettuoso di Lelio e 

concordano sul fatto che Lef comunque deve ripartire nonostante tale pesante assenza, e deve farlo già con il rinnovo 

delle cariche associative. 

Punto 1  Rinnovo organi dell’Associazione (presidente e componenti del Consiglio Direttivo) 

ELEZIONE DEL PRESIDENTE DI Lef 

L’ Assemblea chiede a Carlo Di Iorio la disponibilità a ricoprire la carica di Presidente anche per il prossimo triennio; 

aderendo all'invito e, non essendoci altre candidature, egli ringrazia per la fiducia e manifesta la sua disponibilità. L’ 

Assemblea all’unanimità conferma, con voto palese per alzata di mano, Carlo Di Iorio alla carica di Presidente di Lef per 

il prossimo triennio. 

ELEZIONE DEI MEMBRI DEL CONSIGLIO DIRETTIVO 

Il Presidente, dopo aver premesso   

a) che lo statuto prevede un numero di membri del Consiglio Direttivo variabile da 3 a 9; 

b) che l’assemblea deve fissare il numero dei membri che dovranno costituire il nuovo Consiglio Direttivo; 

c) che nel passato si è deciso per 8 membri oltre al Presidente, (art 8 dello statuto), in modo da avere una 

composizione dispari, necessaria per decidere anche a maggioranza sulle eventuali questioni controverse;  

                                                                                       INVITA   

i presenti  a deliberare sul punto. 

Dopo una breve riflessione l’assemblea decide all’unanimità, con voti espressi in modo palese per alzata di mano, per 
la composizione del nuovo Consiglio Direttivo con 8 membri oltre il Presidente dell’associazione.  

Il Presidente comunica che, rispetto all’attuale composizione, sono venute meno le disponibilità di Lelio Violetti 
(purtroppo per decesso), di Nicola Gambetti per dimissioni e di Anna Albano e Tamara Gasparri per motivi di carattere 
personale; ad essi esprime il più sentito ringraziamento per l’impegno e la collaborazione sino ad ora prestati verso l’ 
Associazione e rinnova ai presenti l’invito, già contenuto nell’avviso di convocazione, a comunicare l’eventuale 
disponibilità all’incarico. Emergono le disponibilità di Massimo Romano e di Vincenzo Busa ed il Presidente comunica 
di aver anche sondato Vincenza Ardito e Maria Grazia Di Filippo, che si si sono dichiarate disponibili per cui, in assenza 
di altre candidature, propone di nominare i quattro soci indicati, in aggiunta a quelli già in carica.  L'Assemblea, viste la 
disponibilità dei suddetti Romano, Busa, Ardito e Di Filippo, apre una riflessione in ordine alle modalità da adottare per 
la votazione dei membri del Consiglio Direttivo, e dopo attenta valutazione decide di rinunciare alla raccolta delle 
candidature e al voto segreto. 

 L'Assemblea pertanto, all'unanimità, elegge con voto palese per alzata di mano, come membri del nuovo Consiglio 
Direttivo i seguenti soci: Abatino Federico, Ardito Vincenza Rosaria, Busa Vincenzo, Di Filippo Maria Grazia, Molinari 
Silvano, Riccioni Vittorio, Romano Massimo e Saccone Oreste. 

Nel formulare al nuovo Consiglio, anche a nome di tutti i soci, gli auguri di buon lavoro, il Presidente preannuncia a 
breve una riunione di insediamento e nel frattempo ha luogo uno scambio di idee informale su proposte e strategie. 

Punto 2  varie ed eventuali 
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Luciano Cerasa, con l’ausilio di un proiettore, illustra una bozza avanzata della ridefinizione di Fiscoequo, caratterizzata 

da una impostazione sempre più vicina a quella di un giornale telematico, rispondente alle esigenze comunicative 

dell’Associazione, pur mantenendo le altre caratteristiche necessarie (consultabilità dei documenti sociali, news letter 

etc…). 

Il risultato appare in sintesi più che soddisfacente, per cui l’Assemblea, ringraziando Luciano Cerasa, auspica una  

celere ultimazione dei lavori, al fine di consentire una piena operatività.  

Alle ore 13,30, non essendovi altri argomenti da discutere, la riunione ha termine e viene redatto il presente verbale 

che, previa lettura ed approvazione, viene sottoscritto dal Segretario e dal Presidente. 

 

                   Il segretario  Silvano Molinari                                  Il presidente   Carlo Di Iorio 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


